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+++ ADEMÁS

+++ También

Carril Campusano pidió 
“Mensajes claros para los 
trabajadores municipales”

DESDE EL SINDICATO ACORDARON CON EL INTENDENTE 
MUSSI UN BONO DE 60.000 PESOS

Gabriel Carril Campusano, secretario general del Sindicato de 
Empleados Municipales de Berazategui (STMB) confió que la 
Federación a la que pertenece, declaró “el estado de alerta” por 
medio de un comunicado. Por otro lado, insistió” la población, 
los trabajadores municipales, necesitamos mensajes claros para 
saber cuales son las reglas”. Página 9 

Durante una entrevista 
realizada en FM del Este,  
Daniel Báez, secretario 
general de la Unión de 
Obreros y Empleados 
Municipales de Beraza-
tegui (UOEMB) habló 
del bono que decretó el 
gobierno para los traba-
jadores y anticipó que 
en dialogó con Carlos 
“Turco” Valor, le mani-
festó que “están haciendo 
lo posible para cumplir 
con esa medida”, que se 
concretó en las últimas 
horas. Página 11

DANIEL BAEZ DE UOEMB

VEGA
La licenciada Lucía Vega es 
la responsable de la 
Agencia Municipal de 
Tierras y Hábitat municipal, 
pero además está 
trabajando junto al 
intendente municipal, desde 
sus inicios en la gestión.

PÁGINA  7

REYES
El Secretario Adjunto del 
SOIVA, Orlando “Chiquito” 
Reyes indicó que el bono que 
presentó el gobierno nacional 
es “inconsulto” y que aun, “no 
dan cuenta del cimbronazo 
que significó el resultado de 
las PASO”.

PÁGINA 11

GENEIRO
“El gobierno no otorga 
nada. El bono se absorbe 
por lo que se acuerda en 
paritarias. Si nosotros 
acordamos un porcentaje 
de salarios se va a 
descontar lo que ha 
dispuesto el gobierno”.

PÁGINA 8

Esta semana arrancó la nueva 
edición del Festival de rock más 
importante de la zona. El mismo 
se desarrolla en el Centro de 
Actividades Roberto De Vicen-
zo, dura cinco días y hay más 
de 100 bandas invitadas. Es el 
Bera Rock, ese encuentro mu-
sical de bandas emergentes que 
todos esperan durante el año. Y 
para el cierre de cada una de las 
jornadas están los Pérez García, 
Pedro Aznar, La Mississippi, 
Hilda Lizarazu y Árbol. “En Be-
razategui tenemos una Escuela 
de Música impresionante y por 
eso surgen tantas bandas con 
ganas de hacer cosas”. Página 5

“La situación 
actual es 
agobiante”

Se realizó una jornada en el marco del Mes de 
la Industria, en la sede de la Papelera Rosato 
SA, ubicada en el Parque Industrial Pláta-
nos (PIP). Fue encabezada por el intendente 
de Berazategui, Juan José Mussi; el jefe de 
Gabinete de Ministros de la Nación, Agustín 
Rossi; la presidenta del Banco Nación -y orga-
nizadora del evento-, Silvina Batakis; además 
del presidente de Industriales Pymes Argenti-
nos (IPA) y del PIP, Daniel Rosato. Página 2

Ya está sonando el Bera Rock 2023
“ES UN FESTIVAL DE BANDAS EMERGENTES QUE TODOS ESPERAN AÑO A AÑO”, ASEGURÓ 
FEDERICO LÓPEZ, SECRETARIO DE CULTURA DE BERAZATEGUI

EN EL PARQUE INDUSTRIAL PLÁTANOS

Mussi, Rossi y Batakis encabezaron 
un acto por el mes de la Industria
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Jura de abogados y abogadas
n Se realizó el acto de Jura de Abogados en el Club Municipal 
Ducilo de Berazategui, con la presencia del intendente Juan José 
Mussi; el Dr. Bienvenido Rodríguez Basalo, presidente del Cole-
gio de Abogados del Departamento Judicial de Quilmes; el vice-
presidente, Osvaldo Mayer; y el secretario, Dr. Abraham Waisman.
De esta manera, se le tomó juramento a 26 profesionales, de los 
cuales nueve son de Berazategui.
“Agradezco al Colegio de Abogados por elegir Berazategui para 
algo tan importante como lo es la jura. Esta propuesta permanente 
de diálogo es lo que necesitamos, juntarnos para lograr acuerdos, 
como la descentralización de la justicia, entender lo que necesitan 
los profesionales y llevarlo a cabo. Les deseo lo mejor, tanto a 
quienes juran hoy como a sus familias. Son abogados que estudia-
ron en la Universidad privada y otros en la Universidad pública”, 
indicó Mussi durante la ceremonia. Y destacó: “No queremos que 
desaparezca la educación pública, gratuita, igualitaria y abierta a 
todos los sectores de la comunidad. Hoy, siete de los abogados que 
juran son de Berazategui y para nosotros es un orgullo, lo lograron 
con muchísimo esfuerzo”.
Asimismo, el Dr. Rodríguez Basalo agradeció la presencia del in-
tendente Mussi, “quien tuvo una participación activa en la sanción 
de nuestra Ley de Honorarios”. Además, el jurista destacó que 
“hacer este acto en Berazategui también tiene un significado muy 
importante para nuestro Colegio, porque es un reconocimiento a 
todos los actores que aunaron esfuerzos para que logremos políti-
cas jurídicas que nos permitan acercar la Justicia a la gente”.
Asistieron, además, a la ceremonia: familiares de los nuevos 
profesionales; integrantes del Colegio de Abogados; el titular de la 
Asesoría Letrada municipal de Berazategui, Dr. Gustavo Campos; 
y el subsecretario del área, a cargo de la Coordinación de Cuestio-
nes Jurídicas de Familia, Dr. Esteban Ayala, entre otros integrantes 
del Gabinete municipal.

ESTE AÑO, SE REALIZÓ EN BERAZATEGUI Y EL 
INTENDENTE ESTUVO PRESENTE
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También, el historiador Fe-
lipe Pigna; y el abogado y 
analista técnico de merca-

dos financieros, Carlos Maslatón, 
llevaron adelante la charla “Ava-
tares históricos de la industria ar-
gentina”.

En este marco, Mussi aseguró 
que “para nosotros es un orgullo 
que nos hayan elegido para ser 
sede del acto. El Banco Nación 
es un representante muy impor-
tante de la banca pública y uno 
de los componentes de un Estado 
presente que siempre nos acompa-
ña”. Además, durante su discurso, 
el Intendente realizó un recorrido 
por las iniciativas impulsadas en 
el distrito para favorecer el desa-
rrollo productivo. “Yo quiero un 
Berazategui industrializado, que 
genere iniciativas que pongan al 
capital humanizado al servicio del 
trabajo”, finalizó.

En tanto, Rossi resaltó: “Be-
razategui es un emblema por la 
cantidad de parques industriales y 
su tejido productivo de pequeñas 
y medianas empresas, cuestiones 
que -claramente- reivindicamos y 

potenciamos. Lo felicito a Mussi 
por toda la tarea que viene reali-
zando en favor de la industria, uno 
de los sectores económicos que 
genera más empleo y de mejor ca-
lidad”.

Por su parte, Batakis enfatizó: 
“En el Día de la Industria, creemos 
más que nunca en la producción 
como motor de la economía, en el 
federalismo en clave productiva 
y en el Banco Nación, que sigue 
otorgando créditos para que la in-

dustria siga creciendo”. Además, 
afirmó que “el sector financiero 
tiene que tener mayor inyección 
para generar más inversión, que 
se traduzca en nuevos puestos de 
trabajo”.

También participó el directorio 
del Banco Nación; el secretario de 
Trabajo local, Juan Manuel Parra 
-entre otros integrantes del Gabi-
nete municipal-; además de repre-
sentantes de industrias locales y 
regionales.

Se realizó una jornada en el marco del Mes de la Industria, en la sede de la Papelera Rosa-
to SA, ubicada en el Parque Industrial Plátanos (PIP). Fue encabezada por el intendente 
de Berazategui, Juan José Mussi; el jefe de Gabinete de Ministros de la Nación, Agustín 
Rossi; la presidenta del Banco Nación -y organizadora del evento-, Silvina Batakis; ade-
más del presidente de Industriales Pymes Argentinos (IPA) y del PIP, Daniel Rosato.

EN EL PARQUE INDUSTRIAL PLÁTANOS

Mussi, Rossi y Batakis encabezaron 
un acto por el mes de la Industria

La Municipalidad de Bera-
zategui informa que el Vi-
ceconsulado de Bolivia en 

La Plata realizará una jornada de 
atención para sus connacionales. 
Será el viernes 15 de septiembre, 
de 9.00 a 15.30, en la Sociedad de 
Fomento Unión de El Pato (calle 
517 y 611).

Se realizarán trámites con tur-
no, por orden de llegada. Estos 
son: Inscripción de nacimiento 
para menores de 12 años (doble 
nacionalidad).

Trámites administrativos; co-
rrección de partidas de nacimiento.

Certificados de nacimiento, 
matrimonio y defunción.

Legalizaciones.
Antecedentes policiales.
Cédulas de Identidad del Ser-

vicio General de Identificación 
Personal (SEGIP).

Para conocer más, se puede 
ingresar en el Facebook @BolEn-
LaPlata; o escribir al WhatsApp 
(+549) 221-577-1114.

Viceconsulado de Bolivia brindará servicios para 
conciudadanos en Berazategui
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La Feria Emprender sigue 
acercando Artesanías de calidad
n Se vienen nuevas fechas de la tradicional Feria Emprender, la 
iniciativa municipal por excelencia para el impulso y desarrollo 
de las y los emprendedores de Berazategui. Las jornadas previstas 
para septiembre son los viernes 8, 15 y 22, y los sábados 9, 16 y 
23, de 11.00 a 18.00, en la Plaza Rigolleau (Av. 14 y Lisandro de 
la Torre). Se suspenden en caso de lluvia.
En “Emprender” se pueden encontrar artículos de excelente ca-
lidad, hechos por berazateguenses, como bijouterie, calzado, ceste-
ría, cuero, cuidado personal, marroquinería, mosaiquismo, metal, 
sublimación, tejido, velas, vidrio y encuadernación, entre otros.
La Feria forma parte de las políticas públicas impulsadas por el in-
tendente Juan José Mussi, para el desarrollo de las distintas ramas 
productivas de Berazategui. Esta iniciativa nació en 2015, como 
respuesta a la necesidad de los emprendedores locales de visibili-
zar y comercializar sus productos en la localidad.
A lo largo de los años, se fueron incorporando capacitaciones 
gratuitas y el acceso a beneficios para la adquisición de maquina-
rias e insumos que impulsan sus emprendimientos. Actualmente, 
participan 50 emprendedores y emprendedoras por edición.

DURANTE SEPTIEMBRE

Los trabajos benefician a 
185 estudiantes que cursan 
las orientaciones de Arte 

y Música. La obra consistió en 
la construcción de dos aulas en 
planta alta y una en planta baja. 
Esta ampliación permitirá derivar 
las secciones que hasta hace unos 
días ocupaban otros espacios, 
como el laboratorio de música y 
la biblioteca.

En su discurso, el Dr. Mussi 
destacó: “Pude llegar a ser médico 
gracias a la educación pública en 
todos sus niveles. Lo digo en un 
momento en el que se habla de pri-
vatizaciones y quiero dejar en cla-
ro que jamás apoyaría ese modelo. 
Soy un agradecido y un admirador 
de la escuela pública, gratuita, 
igualitaria y abierta a todos los 
sectores de la sociedad. Por eso, 
vamos a seguir invirtiendo para 
que los y las estudiantes puedan 
cursar con comodidad”.

Por su parte, la directora de la 
institución, Karina Pisani, agrade-
ció el “acompañamiento del Mu-
nicipio y del Intendente. En 2015 
conseguimos el edificio nuevo y 
ahora contamos con tres aulas nue-
vas; así que estamos muy conten-
tos. De esta manera, podemos ga-
rantizar derechos y que los chicos 
cursen más cómodos”.

El intendente Mussi, además, 
disfrutó de una canción interpre-
tada por la banda Los Black And 
White, integrada por estudiantes 

de la Secundaria y que debutó en 
la presente edición del Bera Rock.

También, participaron del acto: 
el presidente del Honorable Con-
sejo Escolar de Berazategui, Fer-

nando Cardozo; la inspectora jefa 
distrital, Gladys Ramírez; además 
de representantes de la comunidad 
educativa del Jardín de Infantes Nº 
916 y la Primaria Nº 42.

Se inauguraron las obras de ampliación de la Escuela Secundaria Nº 38, del barrio 
12 de Octubre, en Berazategui. El intendente municipal, Juan José Mussi, encabezó 
el acto, acompañado de la comunidad educativa.

MUSSI INAUGURÓ LAS OBRAS QUE BENEFICIAN A 185 ALUMNOS Y ALUMNAS

La Secundaria Nº 38 ya tiene nuevas aulas
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El Centro de Jubilados “Alegría de 
Vivir” celebró su 26° aniversario
n El sábado 2 de septiembre se festejaron los 26 años del Centro 
de Jubilados Alegría de Vivir, del barrio Los Pinos. Los secretarios 
municipales de Organizaciones No Gubernamentales, Marcelo Be-
nedetti; de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo 
y Deportes, María Laura Lacava; y de Cultura y Educación, Fede-
rico López, se acercaron para compartir la celebración. Además, 
les entregaron un subsidio a la Comisión Directiva.
En ese marco, Benedetti afirmó: “El intendente Juan José Mus-
si, desde que asumió, puso en valor las instituciones y planteó 
que son el brazo conductor entre los vecinos y las vecinas, y el 
Municipio. Por eso, impulsamos los Centros de Jubilados y otras 
entidades. Para nosotros son fundamentales”.
En tanto, la presidenta de la institución, Alicia Ramírez, destacó: 
“Hace muchos años que participo de “Alegría de Vivir”. Acá siem-
pre estamos juntos, bailamos, nos divertimos, compartimos. Es un 
lugar muy lindo para todos los que formamos parte”.
La entrega de subsidios a entidades intermedias es una medida 
municipal dispuesta por el Dr. Juan José Mussi, que destina una 
serie de aportes económicos con el objetivo de contribuir al desa-
rrollo de las instituciones de Berazategui.

RECIBIERON UN SUBSIDIO POR PARTE DEL MUNICIPIO

Del acto participaron la secre-
taria de Desarrollo Social y 
Comunitario, Recreación, 

Turismo y Deportes municipal, Ma-
ría Laura Lacava; el secretario de 
Cultura y Educación, Federico Ló-
pez; el presidente del Consejo Es-
colar, Fernando Cardozo; y la sub-
directora provincial de Educación 
Física, Mónica González.

Tras disfrutar de la interpreta-
ción del Himno Nacional Argenti-
no, a cargo de la Orquesta Escuela 
de El Pato, Federico López expre-
só: “Nos pone muy felices estar 
acá. Creemos que estos espacios 
son la verdadera inclusión, luga-
res reales de encuentro. Las deci-
siones políticas hacen realidad los 
derechos, así como el esfuerzo de 
muchísimas voluntades de los ve-
cinos y las vecinas”.

Por su parte, Lacava afirmó: 
“Ver todo lo que se construyó nos 
demuestra que un Estado presen-
te puede lograr grandes cosas. 
Hoy estamos festejando el día de 
los CEF en una localidad como 
El Pato, que hizo mucho esfuer-
zo para progresar. Tenemos que 
seguir construyendo ciudadanía y 
patria todos los días, siempre pen-
sando en el otro”.

Este acto conmemorativo tuvo 
su origen el 30 de agosto de 1967, 
fecha en la que el Ministerio de 
Educación bonaerense aprobó la 
Resolución Nº 6487, que estable-
cía la necesidad de crear Centros 

Educativos. En ese contexto, se 
crearon los primeros Centros de 
Educación Física provinciales.

En este sentido, Juan César 
-director del CEF N° 194- des-
tacó: “Quiero agradecer porque, 
para que hoy estemos acá, hubo 
una decisión política del Gobierno 
provincial y del intendente de Be-
razategui, Juan José Mussi. Siga-

mos apostando a un futuro mejor, 
que nos permita construir, encon-
trarnos y disfrutar de actividades 
recreativas y deportivas”.

Los festejos continuaron con el 
Encuentro Regional de zumba de 
adultos mayores y la exhibición 
de las disciplinas del CEF N° 194. 
Asimismo, esta institución recibió 
impresoras por parte del Honora-
ble Consejo Escolar.

También asistieron: la dele-
gada municipal de El Pato, Irma 
Bauche; la inspectora jefa Distri-
tal, Gladys Ramírez; el inspector 
jefe Regional, Pablo Vinuesa; las 
comunidades educativas del CEF 
N° 85 de Berazategui; N° 102, 186 
y 192 de Florencio Varela; N° 95 y 
190 de Quilmes; de las Primarias 
N° 12, 56, 57; de las Secundarias 
N° 16, 46 y 57; y de los Jardines 
de Infantes N° 907, 940 y 941.

Se realizaron los festejos por el Día de los Centros de Educación Física (CEF), en 
el playón deportivo que comparten las Escuelas Primaria y Secundaria Nº 57 y el 
CEF Nº 194, del Centro Agrícola El Pato.

GRAN FESTEJO EN EL PLAYÓN DEPORTIVO DEL CEF Nº 194

Día de los Centros de Educación Física
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“En Berazategui tenemos una 
Escuela de Música impresio-
nante y por eso surgen tantas 

bandas con ganas de hacer cosas. El 
Bera Rock incluso les abre una mi-
rada diferente y muchos arman los 
grupos con el propósito de mostrar-
se. Entre el sábado y el domingo se 
exhiben las producciones culturales 
independientes. Esta el patio de co-
midas y se ofrecen alternativas en 
la parte exterior” explicó Federico 
López, secretario de Cultura y Edu-
cación quien contó cómo surgió la 
propuesta en el 2009. 

“Nació como un récord Guin-
ness por la cantidad de bandas que 
se presentaron en esa oportunidad. 
Una tras otra. Y ese récord sigue 
estando vigente después de más de 
10 años y está entre los festivales 
más importantes que tiene el rock 
en la provincia. Pensemos que por 
día hay más de 20 bandas, inician 
a las 14 horas y están cerrando a 
las 22,30 con la banda invitada. En 
todo momento hay dos escenarios, 
termina una banda y comienza 
otra. Claro que todo depende que 
no haya complicaciones, igual con 
los años fue saliendo cada vez me-
jor” subrayó el funcionario. 

“Hay mucha diversidad dentro 
del género del rock. Hay bandas 
con mucha trayectoria, bandas que 
se arman para el Bera Rock.  En 
Berazategui tenemos una red de 
bandas incontables. Piensen que, 
para ser aceptados, tienen que te-
ner dos integrantes que vivan en 
Berazategui. Estas 100 son solo 
una parte de todas las que hay en 
Berazategui” describió.

La Escuela de música municipal 
es reconocida y ha formado músi-
cos durante más de tres décadas de 
manera publica y gratuita. En más, 
gran parte de los integrantes de las 
bandas son ex alumnos de esta es-
cuela municipal y forman parte de 
la vida cultural de la ciudad.

¿Qué tipo de rock se cultiva 
en el Bera Rock?... hay una fuerte 
tendencia al rock nacional y eso lo 
demuestran los músicos invitados, 
todos iconos de la canción en cas-
tellano: Aznar, Lizarazu son íco-
nos de la nuestra historia nacional 
y sin duda el festival tiende a for-
talecer esa perspectiva. Los Pérez 
García es una banda en ascenso y 
Árbol una banda legendaria. La 
Mississippi es otra banda icónica 
del blues en la Argentina. “Re-
cordemos que el fundador es Ja-
vier Martínez que es un vecino de 

Berazategui y vive en Ranelagh, 
fundador del blues en español. El 
festival invita a toda la familia, es 
ordenado, muy cuidado, para que 
todos estén seguros y cómodos. El 
objetivo es que la gente este suma-
mente tranquila, que vengan y lo 
disfruten”.

Cabe señalar que el récord 
Guinness se cumplió hace más de 
10 años, cuando hubo 420 bandas 
que tocaron sin parar, fue el pri-
mer festival de rock emergente en 
el mundo. “Ese fue el inicio. Ade-
más, tengan en cuenta que detrás 
del festival hay todo un movimien-
to que va más allá de lo musical, 
los luthieres nos decían que antes 
del festival se genera mucho traba-
jo, igual que las casas de indumen-
taria, hay una rueda virtuosa detrás 
del Bera Rock hasta se ve en los 
comercios que venden instrumen-
tos” reconoció López.

Es un festival sin alcohol y sin 
humo. Tampoco se puede ingresar 
con elementos cortantes, ni aero-
soles, ni encendedores. 

Siempre está tocando una ban-
da, hay música constantemente. 
Además, se cubre y se comparte 
en vivo en las redes municipales. 
Esas grabaciones luego se pueden 
utilizar para presentar en estudios 
o como parte de un currículum.

Librarte

Cultura no para. Librarte, la 
Feria del Libro de Berazategui que 
este año cumple 16 años, arranca 
el 7 de octubre. “Ya estamos tra-
bajando en la Feria, viene Felipe 
Pigna y otros escritores que la gen-
te ya conoce pero que siempre es-
pera. Hay muchas editoriales que 
vienen de la mano de las librerías, 
por eso siempre hay cosas nuevas, 
pero también tenemos charlas o 
propuestas que se repiten y que la 
gente disfruta otra vez”. 

López es candidato a conce-
jal por Unión por la Patria, nue-
vamente. De la mano del actual 
intendente municipal, el joven 
propone seguir trabajando de la 
misma manera con o sin eleccio-
nes. “Nuestra mejor compaña es la 
gestión, siempre lo fue. Y la deci-
sión de los vecinos es de acompa-
ñar las propuestas que les ofrece-
mos. Los objetivos como gobierno 
son claros, nuestra lógica es seguir 
charlando con los vecinos”. 

“Hay una inversión pública 
enorme. Tenemos un crecimiento 

industrial que tuvo la ciudad en-
tendiendo que somos un estado 
presente. En este equipo todos 
trabajamos en lo de mejorar la 
calidad del estado que tenemos. 
Nosotros defendemos lo público, 
porque entendemos que lo públi-
co también puede ser de calidad. 
Pero por eso, Los derechos que ga-
namos con los años tenemos que 
defenderlos en las urnas. Claro 
que hay cosas para corregir, pero 
entre la privatización y lo público 
siempre apoyamos lo público y de 
calidad, porque entendemos que se 
puede hacer” opinó el secretario 
de cultura. 

“Ponemos en juego siete ban-
cas en el concejo Deliberante, 
más 2 consejeros escolares. Todos 
sabemos que es un estado que da 
repuestas y permanece cercano a 

la comunidad” admitió y agrego: 
“hay un amplio porcentaje de gen-
te que no fue a votar, y también 
hubo mucho voto en blanco, todo 
eso tiene que cambiar. El voto a 

Javier Milei fue el voto del enojo, 
pero estoy confiado que esto se va 
a reordenar. Igual hay que consi-
derar que falta mucho tiempo y es 
difícil aun hacer especulaciones”.

Esta semana arrancó la nueva edición del Festival de 
rock más importante de la zona. El mismo se desarrolla 
en el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo, dura 
cinco días y hay más de 100 bandas invitadas. Es el 
Bera Rock, ese encuentro musical de bandas emergen-
tes que todos esperan durante el año. Y para el cierre 
de cada una de las jornadas están los Pérez García, 
Pedro Aznar, La Mississippi, Hilda Lizarazu y Árbol.

YA ARRANCÓ EL BERA ROCK 2023 Y LA CIUDAD VIBRA AL RITMO DE LA MÚSICA

“Es un festival de bandas emergentes que todos 
esperan año a año”, aseguró Federico López
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Su nombre es Andrés Ni-
kitiuk y fue trabajador de 
Ducilo, donde fue delegado 

y paso a ser parte del Asociación 
Obrera Textil, gremio al que sigue 
representando. Durante una entre-
vista manifestó que “no hay sin-
dicalistas millonarios en la zona” 
y que cree que no corresponde 
“meter a todos los gremialistas en 
la misma bolsa”. Admitió: “perte-
nezco al sindicato textil, me case 
hace 38 años, vivo en la misma 
casa y tengo un Fiat Siena 2016, 
no tengo riquezas porque vivo solo 
de mi sueldo”. 

“El mundo sindical, así como 
lo tuvieron los partidos políticos, 
tuvo un quiebre hace muchos 
años. Antes, por ejemplo, el Par-
tido Justicialista, la Unión Cívica 

Radical y todos los demás partidos 
dirimían a sus candidatos dentro 
de su esquema, pero luego comen-
zaron a hacer frentes, entonces hoy 
hay peronistas que están en Juntos 
por el Cambio, otros que están en 
Unión por la Patria e incluso hay 
quienes están con Javier Milei. 
Bueno, el mundo sindical no le es-
capa a esta realidad. Hace 5 años 
atrás había 3 centrales sindicales 
y 2 CTA. Y lejos de ponerse de 
acuerdo nació el famoso triunvi-
rato, con Pablo Moyano, Héctor 
Daer y Carlos Acuña, cada uno re-
presentando a un espacio. Hoy si, 
todos, estamos apoyando a Sergio 
Massa, estamos todos unidos. Cla-
ro que cada uno tiene sus maneras, 
pero todos buscan la mejor alter-
nativa” precisó el sindicalista. 

“Massa le está poniendo mu-
chas pilas a la situación muy difí-
cil, y hay compañeros como Ser-
gio Palazo de La Bancaria que lo 
apoya también y todos dicen que 
es radical, aunque todos sepamos 
que en la Lista de Massa hay un 
solo representante gremial que es 
Mario “Paco” Manrique de SMA-
TA, pero acá no es tiempo de mirar 
quien debate más o menos”, sostu-
vo Nikitiuk. 

Más tarde, tras la polémica 
abierta del peronismo sin Perón, 
opinó: “No creo que se haya ter-
minado el peronismo con Perón 
porque tenemos grandes expo-
nentes como Juan José Mussi que 
continua con el legado. Muchas 
veces le pedimos que fuera gober-
nador, pero el quiere estar en su 
patria chica, es uno de los viejos 
peronistas de la vieja etapa. Cla-
ro que los jóvenes nos escuchan 
hablar de la justicia social y otras 
características del movimiento 
y después lo ponen en práctica, 
pero a su manera”. 

Luego confió: “hay que sen-
tarse a debatir en una mesa larga 
donde todo peronista que sienta la 
doctrina tenga las ganas de propi-
ciar un verdadero cambio a favor 
de los trabajadores, del ciudadano 
común. Porque no puede ser que 
en Argentina estemos pasando 
esto. Tenemos una distorsión, hay 
que empezar a tener una mirada di-
ferente. Hoy hay muchos temores 
de que gane Juntos por el Cambio 

por las cosas que hicieron cuando 
estuvieron en el gobierno…por 
ejemplo, cuando ganaron, el mi-
nisterio de Trabajo se redujo a una 
secretaría y comenzó a disolverse 
el convenio colectivo de trabajo. Y 
eso es riesgoso porque las grande 
patronales quieren tener someti-
dos a los trabajadores, de que des-
aparezca el aguinaldo, entre otras 
cosas. Quieren pagarlo en forma 
mensual lo que correspondería al 
aguinaldo, y eso es pulverizarlo. El 
ministerio de salud, por otro lado, 
se redujo a una secretaria. Todo 
eso estuvo muy mal. Pensemos 
que de acuerdo a la Ley de contra-
to de trabajo las paritarias no solo 
discuten aumentos, sino también 
condiciones de trabajo, vestimen-
tas, cosas muy importantes”.

Luego sostuvo: “La reforma 
laboral que quisieron hacer en el 
2015, la quieren hacer ahora, pero 
no tiene que pasar porque el único 
candidato posible es Sergio Massa”.

Nikitiuk, antes de las PASO 
estuvo a cargo de un puesto de 
campaña en la calle 138 y 14. 
Allí dialogó y escuchó las preo-
cupaciones de los vecinos. “Hubo 
quienes agradecían y quienes ha-
blan mal, como en todos lados, 
pero en su mayoría reconocen que 
Mussi hizo un montón por Bera-
zategui y lo tienen que acompa-
ñar. Entonces nosotros tratamos 
de explicarles que necesitamos 
un gobierno provincial y nacio-
nal que también nos acompañe, 
porque Mussi solo no puede ha-
cer mucho, y los ingresos de los 
impuestos son cada vez más ba-
jos. Hay que reconocer que sin la 
ayuda de la nación y la provincia 
no se hubiese podido hacer nada”. 

El candidato a concejal asumió 
que “no son tantos los reclamos”. 
Y en cuestión de seguridad, ex-
plican que “el municipio paga el 
combustible de las patrullas, y mu-
cho mas no se puede hacer porque 
esa área depende de la provincia”. 

Finalmente explicó sobre la 
importancia de ejercer el voto en 
democracia. “No debemos privar-
nos de ir a votar. Aquí el voto es 
un tema cultural. En otros países 
las elecciones no son los fines de 
semana, sino un día laboral, y la 
gente sale de trabajar y va a votar. 
Aquí ni haciéndolo un domingo. 
Por eso la gente tiene que elegir a 
sus representantes, tiene que mani-
festarse en las urnas” pidió.

BERAZATEGUI

ANDRÉS NIKITIUK, SUBSECRETARIO DE RELACIONES SINDICALES MUNICIPAL

“Massa le está poniendo muchas pilas a la situación”
Fue elegido por los integrantes de la CGT Regional en el 2018 para ser el represen-
tante de los trabajadores en el municipio de Berazategui y este año el intendente 
comunal, doctor Juan José Mussi, lo convocó para conformar la Lista de Unidad por 
la Patria donde ocupa el noveno lugar como candidato a concejal. 
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“Es un área relativamente nue-
va para la historia de nuestra 
gestión. Hace 9 años cuando 

Juan JoséMussi no estaba como in-
tendente, estaba Patricio, trabaja-
mos todo el tema de los alquileres 
del centro, que fue una explosión. 
Entonces cuando asumió Juan José 
como intendente, como siempre 
tuvo un dialogo permanente con el 
centro comercial, creyó que era un 
buen momento para comenzar con 
la Inmobiliaria Municipal que hoy 
es la oficina de Control Inmobi-
liario. Después fuimos creciendo, 
pero en principio fue un tema de 
agenda mientras Patricio estaba a 
cargo” contó Vega quien profun-
dizó: “Con nuestro intendente es 
imposible estancarse”. 

“Cuando Juan José Mussi asu-
mió nos sugirió ver cuáles eran las 
áreas con las que trabajábamos en 
forma permanente en la oficina, 
entonces fuimos sumando, Catas-
tro Técnico, Viviendas, Escritura-
ción, el área de Control de cercos 
y veredas, inmuebles en estado 
de abandono y recientemente la 
dirección de Hábitat. Catastro es 
más técnico, es donde cualquier 
profesional que tiene que presen-
tar un proyecto de una obra o un 
barrio, una casa debe ir. Ese legajo 
primero pasa por Catastro técnico.
En Escrituración trabajamos con 
la Ley Pierri y las escrituras que 
se gestionan por la Escribanía Ge-
neral de la provincia. También está 
Bien de Familia, que es una de las 
oficinas mas antiguas, donde esta 
Gisela Girad.Por otra parte, esta 
Pablo Cristaldo con los inspecto-
res que tienen mucho trabajo, con 
los puntos de arrojo de basura, las 
veredas que los vecinos no hacen o 
que las empresas privadas rompen, 
estánlos terrenos baldíos que no 
están en condiciones, pero que se 
benefician de las obras que el mu-
nicipio hace, como un pavimento, 
las cloacas, etc. Es un área que tie-

ne mucho trabajo de inspección” 
describió la funcionaria.

“El área de viviendas venía 
con poco trabajo, pero se le dio un 
impulso en esta gestión porque se 
pudo comenzar a trabajar con los 
programas de la nación y la pro-
vincia, algunos son con fondos 
internacionales. El tema de las vi-
viendas nunca va a ser suficiente 
porque la demanda habitacional 
siempre va a superar los progra-
mas que podamos trabajar, pero 
estamos muy involucrados en eso. 
Antes no teníamos las mismas po-
sibilidades. Hoy tenemos un plan 
de vivienda en Barrio Kennedy, un 
barrio social con 300 viviendas. 
Todo comenzó hace años. Esta-
mos trabajando en el recupero del 
Arroyo Las Conchitas, y en toda la 
traza desde Florencio Varela has-
ta el rio hay familias que viven en 
forma muy precaria. Por eso esta-
mos trabajando con esos vecinos 
que viven en el borde del arroyo. 
Vecinos que nunca tuvieron la 
oportunidad detener otra vivienda. 
Y si no trabajamos con ellos no 
podemos avanzar en la obra del 
arroyo”.

“Entonces el barrio que está en 
Kennedy va a recibir a los vecinos 
que están a la vera del arroyo y de-
bajo del electroducto. Hasta donde 
lleguemos, porque se le asigna una 
casa a cada una de las familias y 
en lugares muy pequeños, viven 
varias. El proyecto de viviendas 
viene acompañado de un parque 
público, porque la idea es que no 
se vuelvan a alojar cerca del arro-
yo, porque es un lugar insalubre, 
no hay agua, ni cloacas, y hay ries-
go con los cables de alta tensión” 
indicó Vega.

“Trabajamos con equipos téc-
nicos dela provincia. Todos están 
relevados, incluso con escribano 
público. Nadie puede vender su 
casa, para qué no haya vecinos 
nuevos.Además,están los vecinos 

de 3 de Junio. Hay 120 viviendas 
para quienes viven en ese sector 
del arroyo”. 

Luego explicó: “En el tema 
de escrituración, con la Ley Pierri 
hay algunos problemas porque hay 
pocos escribanos para la gran can-
tidad de escrituras que tenemos. 
Es una ley de muchos años que 
habría que actualizarla, por ejem-
plo, en cuanto a la documentación, 
habría que hacer modificaciones”.

Vega admitió también que “hay 
una falencia del estado para que 
después de entregar las viviendas 
tiene que haber acompañamiento, 
porque no todos son problemas 
sociales. Hay problemas edilicios, 
problemas con la escrituración. 
Hicimos un relevamiento y te-
nemos los mismos problemas en 
Barrio Luz, barrio Federal, barrio 
CGT, Juan el Bueno. Las familias 
no tienen escritura, pero si tienen 
boletos. Después… hay que con-
siderar que las viviendas sociales 
no deberían venderse, pero se hace 
y a veces el registro solo tiene el 
nombre del primer titular, pero 
ahora quizás haya otra persona. 
Entonces se produce una cadena 
de problemas que hay que traba-
jarlo individualmente y hay que 
resolver para poder escriturar. Más 
aun, no hay consorcios y hay mu-
cho por resolver”. 

“Hoy- precisó- tenemos el pri-
vilegio de estar trabajando en pla-
nes de viviendas para dos sectores 

muy importantes, para barrios po-
pulares y para vecinos que traba-
jan y tienen como mínimo dos in-
gresos, porque no es fácil ingresar 
en el Procrear. La idea es seguir 
acompañando a los vecinos una 
vez que entreguen las viviendas, 
sea quien sea que este al frente de 
esta área”.

En campaña
Más allá de todo, también es 

militante y tiene un equipo que tra-
baja junto a ella. “Tenemos líneas 
claras para trabajar en el  puerta 
a puerta. Creo que es aprendizaje 
puro charlar con la gente. Sabe-
mos que a veces hay quienes no 
nos reciben, pero es bueno saber 
que necesitan los vecinos”.

“Tenemos dialogo abierto 
con los vecinos y es positivo que 
ellos mismos nos cuenten sus 

problemas. A veces es más difícil 
dialogar con algunas personas, 
pero en definitiva por más que 
tengan su decisión tomada pode-
mos conversar”

“¿Porque volver a elegirnos?, 
porque no nos estancamos. Mussi 
tiene una proyección para 4 años 
más y hasta para Berazategui 2050. 
Cualquier vecino que lo vote sabe 
que este distrito va a crecer planifi-
cadamente. Nos llevó tiempo, pero 
entendimos que lo mejor era plani-
ficar, hacemos un trabajo integral 
pensado, eso es para los años que 
siguen. Siempre tenemos cosas 
para hacer, obras y proyectos para 
que Berazategui crezca, pero para 
que suceda necesitamos un mu-
nicipio que pueda trabajar con la 
provincia y con la nación. Cuando 
no lo pudimos hacer tuvimos años 
de estancamiento y no queremos 
que se vuelva a repetir” enfatizó.

La licenciada Lucía Vega es la responsable de la Agencia Municipal de Tierras y 
Hábitat municipal, pero además está trabajando junto al intendente municipal, 
doctor José José Mussi desde sus inicios en la gestión. Y por si fuera poco, es una 
acérrima militante peronista. Oriunda del barrio Primavera, paso por varias áreas, 
pero justamente la actual, quizás, es la que más la identifica. Acepta que tanto el 
actual intendente como todo el equipo de trabajo que lo rodea “tiene dialogo abierto 
con los vecinos” y que lo mejor de esta gestión es que “nunca se estanca”.

LUCÍA VEGA AGENCIA MUNICIPAL DE TIERRAS Y HÁBITAT

“Tenemos un diálogo abierto con el vecino, 
en una gestión que nunca se estanca”
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“Hay palabras en el Decreto 
que no son contundentes y 
siembra más dudas que cer-

tezas. Bienvenida cualquier mejora 
salarial, pero mientras se conversa 
se lo comió la inflación. Hay una 
suba indiscriminada de los artí-
culos de primera necesidad. Todo 
aumenta, estamos en un callejón 
sin salida y hay un gobierno que no 
puede controlar nada. Quién es el 
responsable de todo esto. El gobier-
no debería saber. Si el que fabrica o 
el que cultiva cobra 2 pesos porque 
a la góndola llega saliendo 5 veces 
más. Hay alguien en el medio que 

no es controlado por el Estado. No 
hay un plan económico profundo 
que ataque los problemas de raíz y 
piense en los bolsillos de los consu-
midores. Todo es una cosa increí-
blemente negativa para el bolsillo 
de la gente, no hay soluciones de 
fondo y por eso la gente está enoja-
da” manifestó el gremialista.

“Como peronista me da bronca 
lo que esta pasando. Uno no de-
jará de ser peronista jamás, pero 
da bronca que en un gobierno 
peronista nos estén pasando estas 
cosas. Hay directos responsables 
políticos que condujeron el país, 

han hecho todas las cosas mal. Hi-
cieron todas las macanas posibles 
para que este hermoso país este 
desvastado” opinó Geneiro. 

“A nivel nacional estamos muy 
lejos de lo que fueron las ideas 
peronistas. Podemos hacer esfuer-
zos, pero no alcanza. La política 
nacional nos lleva a un precipicio 
y no tenemos salida. Mas allá de 
lo que hagan dirigentes políticos 
como Juan José Mussi en Beraza-
tegui…hay compañeros que tratan 
de hacer peronismo, pero están 
nadando contra corriente. Me pre-
ocupa demasiado. Ojalá aparecie-
ran dirigentes a la altura de lo que 
nos merecemos…hay un callejón 
sin salida. Tenemos otros dirigen-
tes con un verso increíble que en 
lugar de hacer y trabajar se quedan 
solo en los discursos. Muchos es-
tamos desilusionados de la política 
en general que no tiene dirigentes 
honestos, preparados, con ganas 
de trabajar, de servir y no servirse” 
reclamó luego. Y añadió: “Para al-
gunos quizás no esta tan compli-
cado. Pero lo bueno sería que los 
gobernantes salgan de los grandes 
centros a recorrer la periferia. Por-
que ellos no ven la realidad. Los 
precios son muy altos. Un salario 
promedio no alcanza para vivir 

dignamente 10 días y uno se va 
alejando de cosas que tendrían que 
ser normales. Hay sectores que 
mejoraron después de la pande-
mia, como el nuestro, pero no es la 
realidad de todos”.

Sorprendido

Geneiro admitió que lo sor-
prendió el resultado de las PASO. 
“Me sorprendió el resultado de las 
PASO, el triunfo de Javier Milei 
no me lo esperaba. Después, me 
sorprendió la diferencia entre el 
candidato nacional a presidente 
del peronismo respecto a lo que 
sucedió en muchos distritos donde 
sacaron una mejor performance 
los candidatos a intendentes pero-

nistas. Esto paso porque no hubo 
una interna para elegir candidato a 
presidente dentro del peronismo, 
pasa cuando se eligen a dedo. Ten-
dríamos que volver a las fuentes, 
tenemos que recuperar el peronis-
mo. Creo que el peronismo tiene 
que levantar las banderas de la 
justicia social, que fue lo que dis-
tinguió al peronismo toda su vida. 
Pero fuimos víctimas de muchos 
de los fracasos de los dirigentes de 
nuestro país”.

“Después, hay que recuperar 
valores, en mi opinión, nos fuimos 
acostumbrando a que sean vapu-
leados, de que ganen los vivos en 
vez de los decentes y los honestos. 
Comenzamos a aplaudir a los sin-
vergüenzas. Se que nadie es per-
fecto, pero hay que volver a ese 
peronismo revolucionario que a 
partir de ahí muchos comenzaron 
a ver lo que era el derecho” estimó 
Geneiro, que dijo no saber sobre 
las declaraciones Luis Barrionue-
vo, titular de la UTGRA a nivel 
nacional quien admitió que podría 
dialogar con Javier Milei, algo que 
va contra la postura de la CGT 
que plantea un apoyo irrestricto al 
candidato de Unión por la Patria, 
Sergio  Massa. 

“El gobierno no otorga nada. El bono se absorbe por lo que se acuerda en parita-
rias. Si nosotros acordamos un porcentaje de salarios se va a descontar lo que ha 
dispuesto el gobierno. Hay que ver si se absorbe de lo que tenemos pactado o no. 
Hay que analizarlo bien. Como todos los decretos es ambiguo. Parece que se hicie-
ran a propósito, y que den lugar a distintas interpretaciones. Los Decretos no son 
claros” explicó Argentino “Tito” Geneiro, titular del sindicato de Gastronómicos 
(UTGRA)regional Quilmes e integrante de la CGT Nacional, respecto al bono 
que otorgó el gobierno nacional recientemente.

ARGENTINO GENEIRO DEL SINDICATO DE HOTELEROS Y GASTRONÓMICOS

“No hay soluciones de fondo por eso la gente está enojada”

U.O.E.M.B.

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Personería Gremial N 1670 -  Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación

U.O.E.M.B.

“La casa de los �abajad�es 
municipales de B�azategui”

Invitamos a los compañeros municipales 
a informarse sobre las ventajas de 

pertenecer a nuestro Sindicato.

Los esperamos en nuestra sede de
Av. 14 Nº 2999, 1º piso de Berazategui

Daniel Baez
Secretario General
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+++ Además

¿Qué está pasando en  Juntos 
por el Cambio Berazategui? 
n Confirmado el alejamiento de Julian Amendolaggine de la 
campaña electoral de Juntos por el Cambio en Berazategui, fuen-
tes confiables aseguran que se ha desatado una lucha interna que 
amenaza con hacer estallar la coalición en mil pedazos.
Si bien por ahora son solo versiones, no es menos cierto que algu-
nas actitudes de seguidores de la lista que encabezó Amendolaggi-
ne, permiten visualizar que hay un mar de fondo difícil de ocultar.
En primer lugar los seguidores de Bullrich-Morini se preguntan 
cómo es posible que un hombre que gastó millones de pesos en 
su campaña personal ahora haya dejado a Cambiemos librado a 
la buena suerte de Dios. Y los mismos se contestan: “el proyecto 
de Amendolaggine fue algo personal y no un proyecto colectivo”. 
“Perdió, y se mandó a mudar”, aseguran desde las cercanías de Mo-
rini. Pero esto no es todo. Ahora también insisten en  que muchos 
de los seguidores de Rodriguez Larreta-Amendolaggine ya están 
trabajando para Milei-Molver en el distrito. Se habla de una reunión  
realizada en Gutierrez, donde algunos ex integrantes de la lista per-
dedora en las PASO habrían mantenido un encuentro reservado con 
Mario Molver, tanteando que podrían conseguir ante un eventual 
triunfo de Milei el 22 de octubre, si trabajan por su candidatura.
Tampoco están ausentes en  esta diáspora un sector del Radi-
calismo local muy enojado con los acuerdos concretados por el 
presidente del Comité local, Jorge Naddaf.
Un viejo Radical,  conocedor de los números de las internas, asegu-
raba a quien lo quisiera escuchar en café de la peatonal: “los Radica-
les hicimos el peor negocio en estas elecciones. Aquí el único que 
crece es Milei y por arrastre Molver.  Mussi va a sacar 6 concejales, 
Molver 4 y Morini 2, con lo cual los candidatos nuestros quedan 
afuera en la discusión por las bancas del Concejo Deliberante, y  to-
davía pretenden que pongamos plata en la campaña. Y nos mandan 
a votar por un Peronista que encabeza la lista, Héctor Ravelo. Miren  
donde nos quieren llevar a los Radicales” reflexionó.
Tampoco se escapan los comentarios de que algunos allegados 
el peronismo local también habrían ofrecido sus servicios a las 
candidaturas de Milei-Molver, incluidos algunos visitantes a Juan 
José Mussi al que le juraron lealtad ante de las Paso, pero sin una 
Biblia de por medio.
Consultados en el programa radial La Mañana desde Berazategui, 
que se emite por FM del Este, tanto Héctor Ravelo como Sandra 
Massimino, se mostraron bastante molesto con la actitud de mu-
chos integrantes de la lista de Amendolaggine, a los que “después 
del 13 de agosto se los tragó la tierra”
Esto recién comienza y seguramente hasta las elecciones del 22 de 
octubre vamos a seguir viendo nuevos enfrentamientos en este tem-
bladeral, en que se convirtió Juntos por el Cambio en Berazategui.

REBELIÓN EN LA GRANJA

“La Federación de Sindicatos 
de Trabajadores Municipa-
les de la Provincia de Bue-

nos Aires, y su secretario General 
federativo, Humberto Bertinat 
ha emitidoscomunicados, donde 
aclara que estamos en estado de 
alerta. Por lo cual fue convocado 
el Consejo Directivo, y todos sus 
miembros, secretarios, subsecreta-
rios para definir los pasos a seguir. 
La situación es sumamente seria y 
hay que trabajar con seriedad, sin 
crear falsas expectativas de ningún 
tipo” indicó el gremialista quien 
aclaró: “En el caso de Berazategui 
luego de los anuncios que hizo el 
ministro de Economía, el mismo 
lunes, a las 9, habíamos hecho una 
presentación al Ejecutivo munici-
pal ya que después de las medidas 
nos pusimos inmediatamente a 
conversar. En el distrito estamos 
trabajando para que se logre el 
bono, que, según a mi entender, es 
un simple paliativo, porque en rea-
lidad no soluciona nada…”

“Lo que tenemos que lograr 
es tener un marco legal que nos 
ponga en igualdad de condiciones 
con el resto de la clase trabajadora. 
Que tengamos una paritaria todos 
los municipales de la república 
argentina, porque si no estamos 
siempre con realidades distintas 
a lo largo y a lo ancho del país. 
Tenemos 135 situaciones en toda 
la provincia. Ahora bien, si todos 
los trabajadores tienen la necesi-
dad de discutir una paritaria, no-
sotros también la necesitamos, es 
imperioso, hoy más que nunca. 
Mientras no tengamos esto resulta 
una suerte del sálvese quien pue-
da, cada uno tratará de conseguir 
lo mejor en su distrito y de lo que 

cada intendente tenga ganas de ce-
der o no” describió. 

“Nosotros necesitamos mensa-
jes claros. Si no es así vamos a es-
tar siempre con dimes y diretes. En 
lo personal, por eso decidimos, el 
mismo lunes hacer un pedido para 
que se tome en cuenta esta situa-
ción. Sabemos que es un paliativo 
para dos meses, pero lo necesita-
mos” sostuvo Campusano. 

“En este distrito tenemos la 
suerte que se estuvo recomponien-
do permanentemente el sueldo, 
pero hay distrito que es patética la 
situación. Partamos de la base que 
todos los municipales estamos mal 
remunerados, pero hay que tomar 
medidas de acción que nos permi-
tan un marco legal como tienen 
otros trabajadores” subrayó el titu-
lar del STMB.

Cabe aclarar que muchos inten-
dentes ya plantearon la imposibili-
dad de pagar el bono y ahora se sabe 

que el gobernador bonaerense, Axel 
Kicillof, los ayudara para abonarlo.

Campusano reconoció que 
“después de 41 años como traba-
jador municipal, algo recorrí y sé 
que los municipales siempre estu-
vimos postergados, pero hoy tene-
mos que armar un plan de trabajo 
precisó y urgente. La situación me 
preocupa mucho y más porque 
cada uno ve la realidad de una ma-
nera y trata de hacer lo que puede 
con las herramientas que tienen”.

El gremialista hablo de una 
situación “severamente preocu-
pante, tal vez como aquel 2001. 
Tenemos un estado de alerta per-
manente, atentos en cómo evolu-
cionan las diferentes situaciones” 
manifestó y aclaró que el tema ya 
está planteado al intendente. “Con 
Mussi hablamos todas las sema-
nas, él sabe muy bien lo que está 
pasando y que necesidades tienen 
los trabajadores municipales. 

Gabriel Carril Campusano, secretario general del Sindicato de Empleados Municipales 
de Berazategui (STMB) confió que la Federación a la que pertenece, declaró “el estado 
de alerta” por medio de un comunicado. Por otro lado, insistió” la población, los trabaja-
dores municipales, necesitamos mensajes claros para saber cuales son las reglas”.

DESDE EL SINDICATO ACORDARON CON EL INTENDENTE MUSSI UN 
BONO DE 60.000 PESOS

Carril Campusano pidió “Mensajes 
claros para los trabajadores municipales”
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Durante una entrevista rea-
lizada en FM del Este, 
Báez también puso en 

consideración las declaraciones 
de Rubén “Cholo” García de FE-
SIMUBO, cuando advirtió que 
“la situación para los trabajadores 
municipales es muy complicada” 
y que “si no hay una rápida solu-
ción es posible que haya una salida 
a la calle”. Si esto sucediera, dijo 
García, “no nos hacemos respon-
sables de lo que pueda ocurrir”. 

Báez sostuvo que “hay muchos 
intendentes que dicen que no tie-
nen dinero para pagar el bono”, 
pero reconoció que “la situación es 
agobiante para toda la masa traba-
jadora, y más para los municipales 
que siempre están relegados de lo 
que es el mercado laboral. Cholo 
García, fiel a nuestro estilo, con 
la impronta que nos caracteriza, 
dijo lo que se tenía que decir, junto 
con la Federación, vamos con los 
reclamos al hueso. Solemos tomar 
por asalto la calle y eso ya suce-
dió en Almirante Brown, Esteban 
Echeverría, Morón y Merlo donde 
se hicieron manifestaciones por-
que la situación de los compañe-
ros es mucho más agobiante que la 
que tenemos en esta región”.

“Nosotros hacemos escuchar 
el reclamo donde corresponde y 
cómo corresponde. Nosotros ha-
bíamos interpuesto una nota al 
intendente por el bono y nos ex-
plicaron que estaban tratando de 
entregarlo. El resto creo que esta 
más focalizado a un tema políti-
co, es un caballito de batalla de 
la campaña, porque no se condice 

con la realidad. Lo vemos con el 
intendente de Lanús que se jacta 
de una administración superadora 
y que tiene el manejo total de la si-
tuación, pero el jefe comunal dice 
que su situación económica está al 
día y que, si el municipio entrega 
el bono, se funde. Pero no hay que 
dejar de pensar que esta devalua-
ción, con la que está tratando el 
gobierno nacional, la generaron 
ellos cuando estaban en el gobier-
no. Ahora que se hagan cargo de 
sus macanas y que afronten la si-
tuación como corresponde. Esa es 
la realidad” pidió Báez. 

Y añadió que “los intendentes 
de la zona, Mussi, Mayra Men-

doza y Andrés Watson, están con-
fiados que van a poder afrontar lo 
solicitado por el ministro de Eco-
nomía. Estoy confiado que lo van 
a poder llevar adelante. Será un 
bono a cuenta de futuras paritarias. 
Avellaneda, por ejemplo, cerró 
con un 30 por ciento de aumento. 
Y creemos que los acuerdos con el 
intendente local van a estar ron-
dando ese número”.

En las últimas horas se conoció 
la noticia, desde el Departamento 
Ejecutivo. que el Bono de 60.000 
pesos se pagará en dos tramos de 
30.000 pesos cada uno. El primero 
la próxima semana y el segundo en 
la primera quincena de octubre.

Daniel Báez, secretario general de la Unión de Obreros y Empleados Municipales de 
Berazategui (UOEMB) habló del bono que decretó el gobierno para los trabajadores y 
anticipó que en dialogo con Carlos “turco” Valor, le manifestó que “están haciendo lo 
posible para cumplir con esa medida”, que se concretó en las últimas horas.

DANIEL BAEZ DE UOEMB

“La situación actual es agobiante”
Estamos Berazategui, junto a Dante 
Morini y Sandra Massimino
n Adrián “Achi” Frías, uno 
de los conductores de la Agru-
pación Estamos Berazategui, 
junto a Claudio Villalba, anali-
zó el resultado de las PASO, y 
nos adelantó el apoyo total a las 
candidaturas de Patricia Bull-
rich a Presidente de la Repúbli-
ca, Dante Morini a Intendente 
Municipal y Sandra Massimino 
a Concejal. 
“Terminadas las internas par-
tidarias es lo que corresponde: 
acompañar a los representantes 
de Juntos por el Cambio que eligió la mayoría”, comenzó diciendo 
Adrián Achi Frías, en charla con nuestro cronista.
“Venimos trabajando desde hace tiempo junto a todos aquellos que 
componen Juntos  porque entendemos que somos los únicos que 
hoy podemos ofrecerle al vecino un cambio total a las políticas 
de no hacer ni dejar hacer que se implementa desde la Municipa-
llidad. Aquí te inauguran la misma obra tres o cuatro veces y solo 
en épocas de elecciones, después si te he visto, no me acuerdo”, 
continúo reflexionando Frías.
“Queremos cosas simples: que haya agua durante todo el año, que 
las calles estén bien iluminadas, las veredas transitables. Quere-
mos que las Salas de Primeros Auxilio presten verdadero auxilio y 
no se cierren a las cuatro de la tarde y sin médicos y con enferme-
ras del Plan Trabajar o del Movimiento Evita, sin ningún título., 
y ahora los tenemos en la calle vacunando. “ si se aplica mal una 
inyección, quién se hace responsable, el secretario de salud”, 
se preguntó el entrevistado. También queremos que el Concejo 
Deliberante sea un lugar para deliberar y no un amontonamiento 
de delirantes que lo único que hacen es trabar toda iniciativa de 
la oposición Queremos que el Intendente se comprometa con la 
seguridad de sus vecinos y no vivan prometiendo patrulleros y 
motos que nunca se ven en la calle”, comentó Frías.
“Por esto y por muchos desaguisados más que vemos se cometen 
diariamente desde el Municipio, estamos acompañando a Dante 
Morini, a Sandra Massimino y a toda la lista completa de Juntos 
para el Cambio. Ellos son los que pueden cambiar este estado de 
parálisis que sufre Berazategui” concluyó.

APOYO A LA CANDIDATURAS DE PATRICIA BULLRICH
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Mario Molver moviliza a la 
tropa Libertaria y se ilusiona 
con dar un batacazo
n Entusiasmados por el 
crecimiento que muestra las 
encuestas de opinión a Javier 
Milei por sobre el resto de los 
candidatos, el cabeza de lista  
local, Mario Molver, organiza, 
junto a la juventud Libertaria, 
la fiscalización de las eleccio-
nes del próximo 22 de octubre 
en Berazategui.
“Hemos notado que a medida 
que crece Milei también crece-
mos nosotros en Berazategui”, 
nos comenta Mario Molver al 
finalizar una reunión en la Casa 
de Milei junto a la juventud Libertaria. “Hoy podría asegurar que 
estamos sobre los cincuenta mil votos en el distrito y creciendo”, 
dispara convencido.
“Tengamos en cuenta que la campaña todavía no comenzó, que 
Massa se está cayendo a pedazos en la opinión pública, que vamos 
a llegar a octubre con una inflación cercana al 150/180% anual, 
y que la gente ya no puede comprar los alimentos básicos para 
sobrevivir. Entonces que pueden ofrecer desde el municipio: más 
pobreza”, reflexionó. “ Por eso la gente, el ciudadano de común, el 
laburante, el jubilado, el estudiante busca profundizar un cambio 
en todo sentido. En el orden nacional, provincial y municipal, y 
eso nos da muchas esperanza de que también podamos ganar la 
intendencia municipal” comentó Molver.
“Desde que Javier fue el candidato más votado en las Paso ,no 
dejan de inventarle historias. Que no tenía mujer ni hijos, que vive 
con la hermana y cinco perros, que habla con un perro muerto. 
Pero Milei sigue creciendo y esta en las puertas de ganar la elec-
ción en primera vuelta”.
“Después escuchamos a los socios de la casta residual de la políti-
ca inventando historias sobre la constitución de nuestras listas de 
candidatos.  La política no es un partido de futbol ni una partida 
de ajedrez. La política es vocación de servicio y dedicación para 
mejorar la vida de los ciudadanos. Es servir y no servirse. Es muy 
fácil hablar cuando se es ñoqui del Congreso de la Nación, o cuan-
do se es un escriba a sueldo que antes lloraba en la puerta de algún 
despacho para que le nombraran a un pariente”, aseguró Molver, 
el que dijo que más adelante dará los nombres de sus detractores y 
los de Milei en el distrito.
Finalmente le pidió a sus votantes que lo hagan con boleta com-
pleta. “El corte favorece a la casta”, aseguró.

A POCOS DÍAS DE LAS ELECCIONES GENERALES

SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

“En la reunión que tuvimos 
con los miembros del secre-
tariado nacional, si bien el 

bono se da por un Decreto impul-
sado por la fuerza, y ya habíamos 
acordado un 22 por ciento para 
agosto y septiembre, vamos a dis-
cutirlo en esta semana que viene. 
Tenemos que plantear una suma 
fija que satisfaga la necesidad de 
los trabajadores. Veníamos nego-
ciando cada cuatro meses y ahora 
acordamos este nuevo aumento. 
Nosotros aun no tuvimos contacto 
con las empresas, pero es un tra-
bajo que vamos a hacer en con-
junto con la Comisión Interna y 
los delegados” precisó Reyes que 
se mostró preocupado “por la si-
tuación complicada que estamos 
viviendo”.

“Los integrantes de la Comisión 
Interna de Rigolleau me comen-
taron que no hay carga suficiente 
para un horno. Por eso, lamentable-
mente vayan a cesantear algunos 
contratados. Iban a ver de qué for-
ma podían negociar algún pedido. 
Hay directivos de la empresa que 
viajaron a Brasil para poder vender 
algún producto allá. Se está tornan-
do difícil la situación, tanto para la 
empresa como para los empleados- 
e insistió-. Tal vez finalicen algu-
nos contratos de gente que esta por 
temporada. Ese es el fusible de las 
empresas. Pero aún no se habló de 
suspensiones. Si consiguen clientes 
en Brasil no van a parar el horno. 
Pensemos que hoy parar el horno 
significa una cantidad de gente que 
quedará sin tareas y se tendrá que 
ver si le dan vacaciones. Las vaca-
ciones comienzan el 1 de octubre, 
una opción sería adelantarlas por 
ejemplo”.

Reyes subrayó: “el bono fue 
una decisión inconsulta del go-
bierno, porque no le pregunto a 
nadie del movimiento obrero. Esta 
decisión fue sin consultar por eso 
tuvo el rechazo generalizado de 
gobernadores y hasta algunos in-
tendentes, porque hay muchos que 
no están en condiciones de hacerle 
frente a esta devaluación. Lo ten-
drían que haber manejado mucho 
tiempo antes. Pero bueno …sabe-
mos que tuvo que hacer esta deva-
luación para destrabar el préstamo 
del Fondo Monetario Internacio-
nal que le pide más ajustes. Este 
plan económico seguirá con ajus-
tes hasta finalizado el gobierno”.

“Pero – opinó- son decisiones 
que no consultan a las bases, a 
los sindicatos. No hubo un debate 
de la situación socio económica. 
Nosotros venimos negociando de 
acuerdo al índice inflacionario, 

pero hay otros gremios que tienen 
menos posibilidades. No com-
partimos esa metodología porque 
queremos seguir discutiendo pari-
tarias como corresponde”. 

El sindicalista también reclamo 
“lo que cobran los jubilados, con 
40 años de aporte, es totalmente 
inaceptable. No solucionan el pro-
blema de fondo con esta suma fija 
que cobran a partir de septiembre. 
Todos sabemos que tenemos la 
remarcación de precios constan-
te. No hay un sinceramiento de la 
situación que estamos padeciendo, 
pensemos que el kilo de carne esta 
en 4000 pesos el kilo, es terrible, 
saquen la cuenta que 30 mil pesos 
no le sirven para nada”. 

Planteó que están “en con-
tacto con los delegados de todas 
las empresas para que esto no se 
desborde, por eso vamos a tomar 
una resolución en conjunto con el 
Consejo Directivo para a evaluar 
la situación”. 

Barrionuevo 

Para finalizar habló de las de-
claraciones del sindicalista gastro-
nómico, Luis Barrionuevo, sobre 
las posibilidades de Javier Milei 
de ganar en primera vuelta y de 
poder “sentarse a charlar con él”. 

“Es una opinión de él. Barrio-
nuevo tiene su personalidad y su 
relación con distintos candidatos. 
No creo que Milei sea el hombre 
que vaya a solucionar el problema 
económico del país. Nuestros re-
presentantes no supieron ver lo que 
se venía, eso no es de ahora. Esto 
comenzó después del 2001 con el 
Plan Trabajar. No se supo contener 
a esa generación de jóvenes que 
hoy no tienen trabajo, no estudian, 

no tienen contención del Estado. 
Nosotros no tuvimos un estallido 
social, sino un estallido de bron-
ca en las urnas. Lamentablemente 
el gobierno no reconoce la grave 
situación que están atravesando 
varias generaciones. Si no somos 
capaces de hacer un mea culpa y 
ver de qué forma empezamos a so-
lucionar este problema tendremos 
una situación cada vez más difícil 
para el 22 de octubre. La dirigen-
cia no da cuenta del cimbronazo 
que sufrimos en las PASO. 

Los movimientos sociales, 
el Partido Justicialista, el movi-
miento obrero están conteniendo 
a la gente para que no suceda lo 
que paso en el 2001, hay una gran 
responsabilidad en ese sentido y 
espero que sea fuerte para cambiar 
las cosas”.

El Secretario Adjunto del Sindicato Obrero de la Industria del Vidrio y Afines, Orlando 
“Chiquito” Reyes indicó que el bono que presentó el gobierno nacional es “inconsulto” 
y que aun, “no dan cuenta del cimbronazo que significó el resultado de las PASO”. 

ORLANDO REYES, SECRETARIO ADJUNTO DE SOIVA 

“El bono fue una decisión 
inconsulta porque no se le preguntó 
a nadie del Movimiento Obrero”




